



安倍内閣の戦争法（安保法制）強行に厳しく抗議

日本共産党中央委員会は、本日、中国共産党中央委員会の「中國民主同盟」に、回復するに際しては、その「中國民主同盟」の回復を支持する旨の声明を発表した。この声明は、中国の民主主義的統一戦線の構成員である中国民主同盟の回復を支持するものである。この声明は、中国の民主主義的統一戦線の構成員である中国民主同盟の回復を支持するものである。

戦争法廃止の国民連合政府樹立を…すべての個人、団体、政党が力をあわせましょう



●一般質問にたつ山村幸穂議員

日本共产党
奈良県議会だより
20 10月 NO. 93
日本共产党奈良県議会
監修 議員 山内

630-8501奈良市登大路町30奈良県議会内
Tel0742(27)5291 Fax0742(27)1492
Eメール
naraken-jcp@forest.ocn.ne.jp



●代表質問にたつ今井光子議員

戦争法――知事はどう考える、また答弁を避ける

今井光子議員が知事にせまる

今井光子議員は代表質問で、荒井知事が態度表明を避けている職安法（安全法制）について、「大日本帝国憲法の下では知事は内務大臣により

広域防災拠点・自衛隊駐屯地誘致と切り離してしつかり整備を

あた今井謹此、此が玉條市に貢
衛隊駐屯地を説教し、それに警報、
て消防学校を中核とする防災振興を
推進しようとしている事に対し、余

**県営ブル跡地プロジェクトに
220億円―県民の暮らしひと
かけはなれた巨額投資**

奈良県議会9月定例会 県民のいのちと暮ら し守る県政に転換を

日本共産党奈良県会議員団が奮闘

「眞理の確立しの実感がなかつても解できなくな」、「10年間で1010億円といふ経済波及効果や雇用拡大など、見通しが明らかでないばかりの計画を示すだけ」、投資リスクを語らないのでは眞理は納得しない」と追及。

知事は「豪農には高級ブランドの
ホテルが一軒もない。当地には反
対勢力がおられざるに限り」と
述べ、220億円の清算根拠を求
めた質問については「控えます」
と答弁を拒否するかの態度を示し
ました。

全国各地でアメリカ軍と自衛隊の合同訓練が展開され駐屯地周辺で興家が被弾する事故などが発生していることを指摘し、リスク検討と説教中止を求めました。また、現在宇都宮市に所在する消防学校（1973年建築）は、耐震基準を満たしておらず、ブールも使用できないなど老朽化が進んでいたことから、自衛隊駐屯地と関わらなく早急に整備すべき、と知事の考えを聞いていました。



日本共産党奈良県会議員団は10月21日、大門実紀史参院議員、宮本岳司衆院議員とともに政府要望をおこないました。これにはいずみ信丈・県民戦争法反対闘争本部事務局長、地方議員も同行しました。

文部科学省には県内市町村の中学校給食実施を、事業採択など支援を求めました。また、同省と文化庁【左写真】には、県が奈良公園の玄関口に「スター・ミナル」と称して、交通関係施設はほどほどに、飲食物販施設、本

奈良公園の魅力を壊す「開発」に見直しの指導を 县議団が政府要望

ル(会議室)などを設置する巨大な複合施設をつくろうとしている問題で、県民・関係者への説明も景観への影響など必要な調査もほとんどやらずにすすめており、奈良公園を壊す「開発」だと訴え、計画を見直す指導を求めました。防衛省には県と五條市が誘致しようとしている陸上自衛隊の駐屯地とヘリコプター基地について、自衛隊施設の誘致に固執し、すぐにやらねばならない消防学校の更新、広域防災拠点施設整備を遅らせていると指摘。自衛隊施設設置の考え方をただしました。そのほか国土交通省、財務省にも要望しました。

「奈良モデル」を考える

行政の広域化をすすめて
います。
市田村長サムシトなむ
で議論された南和広域医
療組合の設立、徴税強化
ゴミ処理の広域化、水道
施設の共同利用、道路イ

の報告書記載されていました。
競争をめぐらしくもあつた。
また、消防広域化では生駒市
奈良市以外の37市町村が1消防
組合になつたようですが財政力の
ない自治体は県の言いなりにな
るほか導かねばならん。

である「住民こそ主人公」が忘れられているのではないか、危惧します。

住民こそ主人公の地方自治とはどうあるべきか、地域の願いに基づいた議論をすこめたいものです。

住民こそ主人公の地方自治を

併を補う方策として
奈良県は平成の市町村合併が
すすまなかつた（全国で220
〇（1995年）→180〇
（07年）自治体）。奈良県47
（1995年）→39（07年）自
治体（といじゆゑ）いふから「県
と市町村の連携、協働の新しい
仕組み」とこうねお出し
で「奈良県」

競争あり、国・県言い
なり一住民不在にならな
いか

健康保険の一元化は、これまで各市町村が頑張ってきた予防検診活動による保険料の軽減努力を無意味なものとするおそれがあつます。

すすまなか「た市町村合併を補う方策として

10月1日～6日に開かれた予算委員会で小林照代、宮本次郎議員、10月13日～19日の決算委員会で太田政誠が、それぞれ以下のとおり異常請求をかけて詰めし手した。

【予算委員会】

（写真は議会最終日、厚生労働長報告につたつ小林照代議員（上）、討論に立つ宮本次郎議員（下）いずれも10月9日）

- ◆ 鉄道駅のパリアフリー化促進へ県としての取り組み強化を。
- ◆ 横浜市運営職員や面接官による面接問題など地域の安全対策を適切に。
- ◆ ナラ枯れ対策の拡充と、カエンタケ発生に対する注意喚起を。
- ◆ 高齢者の生活、福祉住まいのパリアフリー促進を。
- ◆ 不登校児童生徒への支援強化を。
- ◆ 農業支援は商品開発・「食」との連携をより強く手質成などに課題を。

賛成です

議員提案で県議の歳費を1割カットする議案に、提案に加わるとともに、賛成しました。全議員が提案した議案で、全会一致で可決しました。



「登大路ターミナル（仮称）」 —大型複合施設が必要か

奈良公園周辺の渋滞解消が課題です。県はこのほど、奈良公園の玄関口・県庁東に隣接する登大路駐車場を「登大路ターミナル（仮称）」に整備（H30供用予定）するイメージ図（下図参照）を示しました。

この事業は当初、「大官通りプロジェクト」の重要な拠点と位置づけられており「奈良公園基本戦略」でも、慢性的な渋滞解消をめざすとしていました。

ところが、新たな計画は、ピーク時に必要なバス駐車スペース96台のうち14台分を確保するだけで、スペースの大部分を飲食・物販施設や展示室、300人規模のホール等に割り当て、地下1階地上3階の建物を渡り廊下で結び、屋上庭園を整備するという、あまりにも巨大な建物です。



景観に影響—奈良公園の魅力を
損ねる開発は見直しを

日本共産党県議団は、この地域が名勝の一部であり、県が定めた奈良公園の保存管理・活用基本方針でも「著しい景観の変化を避ける」とされていることを指摘し、景観を大きく変え奈良公園の魅力を損ねる恐れのある計画は見直し、規模縮小を検討すべきと主張。公共交通の利便性の向上や郊外でのパークアンドバスティド実施など、安全で快適な「奈良観光」のあり方の再検討を求めました。

●上写真：決算委員会総括質疑で知事に登大路ターミナル問題をただす太田教議員